



Movimiento Estudiantil Pacífico de la Universidad de Sonora ¿Qué y Quiénes son MEPUS?

Hermosillo, Sonora, 9 de marzo de 2011.

Por medio de la presente, los integrantes de MEPUS manifestamos; que el Movimiento Estudiantil Pacífico de la Universidad de Sonora MEPUS, está conformado en su mayoría, por estudiantes de las licenciaturas y posgrados que alberga la División de Ciencias Sociales, sin ser esto limitativo para las demás licenciaturas, ingenierías o posgrados dentro de la misma universidad. Estudiantes interesados principalmente, en los procesos de renovación de las distintas autoridades universitarias.

Que no pedimos requisito alguno para formar parte de MEPUS, más allá de estar comprometido con el mejoramiento de la vida académica y universitaria. Que no percibimos ni pretendemos buscar sueldo alguno por realizar nuestras actividades o acciones. Que MEPUS no es una plataforma o escaño político. Que no buscamos desmeritar, desacreditar, beneficiar y/o impulsar a docentes o personal alguno de la universidad que busque un puesto dentro del aparato administrativo del Alma Mater.

Nuestros ideales son; que exigimos transparencia y lineamientos que aseguren esta transparencia, y participación de toda la comunidad universitaria, específicamente, de los estudiantes en los procesos de elección de las autoridades universitarias. Entendiéndose autoridades universitarias como: Rector, Vicerrector, Director de División, Jefe de Departamento y Coordinador de Carrera. Inclusión de toda la comunidad universitaria, comprendiendo esta, a estudiantes, docentes, investigadores, autoridades, personal administrativo sindicalizado y/o de confianza y personal de servicios, en la toma de decisión para renovar los puestos directivos antes mencionados.

Que en el proceso de auscultación, estipulado dentro de leyes y reglamentos que rigen a la universidad, sea abierto para toda aquella persona de la comunidad universitaria, con convocatoria ampliamente anticipada, con un comité electoral imparcial que funja como juez para dar mayor legitimidad. Que los manifiestos de cada individuo tengan validez, y que dicho proceso de auscultación, no sea una pasarela mediática.

Que MEPUS busca disminuir la discrecionalidad del poder con el que cuentan las actuales autoridades universitarias. Disminuir las filias y fobias desde el poder.

Porque amamos a nuestra universidad, es por ella, es por todos.

Atentamente

Alumnos Representantes del Movimiento Estudiantil Pacífico de la Universidad de Sonora

“Despierta Unison, Luchando también se Aprende” Es por ti, es por mí, es por TODOS” Sigamos en la lucha por la transparencia y la participación de los estudiantes.